
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0702/2023

La Paz, Estado de México, 12 de julio de 2023

**POLICÍAS ESTATALES DETIENEN A DOS HOMBRES POSIBLES
RESPONSABLES EN EL DELITO DE ROBO CON VIOLENCIA**

- *Las fuerzas del orden efectuaban acciones operativas cuando un ciudadano los abordó para denunciar que lo habían despojado de sus pertenencias.*
- *Se decomisó un arma blanca con la que al parecer cometieron el ilícito y se recuperó dinero en efectivo.*

En atención oportuna a una denuncia ciudadana, policías de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a dos personas por su aparente participación en el delito de robo con violencia.

Uniformados de la SS efectuaban acciones operativas pertinentes a sus funciones cuando al transitar sobre la carretera federal México-Puebla, en la colonia Los Reyes, un ciudadano los abordó para denunciar que momentos antes unos hombres se le habían acercado y lo amedrentaron con una navaja para despojarlo de dinero en efectivo.

Enseguida, con los datos proporcionados, los oficiales desplegaron un operativo de búsqueda, mismo que culminó metros adelante donde dieron alcance a los posibles responsables. Tras realizarles una inspección protocolaria, localizaron entre su vestimenta, el arma blanca de 15 centímetros de largo y la cifra que al parecer robaron.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Por estos hechos y luego de dar lectura a los derechos que la ley confiere, Rubén “N” de 45 años de edad y Ángel “N” de 30 años, junto con los indicios decomisados fueron presentados ante la Agencia del Ministerio Público con sede en esta demarcación, a fin de determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.